



**3 Pièces**

**97 m<sup>2</sup>**

**Réf. E1653 SC**

**2 100 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes croisette – a deux pas du martinez, dans une résidence prisé, luxueuse, sécurisé et gardienné, magnifique appartement de 97.16m<sup>2</sup>, entièrement rénové en 2023, très belle hauteur sous plafond, beaux volumes, offrant des prestations haut de gamme et raffinées et une vue mer latérale. Composition une entré, un séjour spacieux baigné de lumière avec cuisine ouverte équipé haut de gamme. Une chambre de maître avec dressing, salle-de-bains et douche à l'italienne. Une chambre avec salle-de-douche, placards. Gardien 24/24 – 7/7 prestations exceptionnelles.

Cannes croisette – walking distance from the martinez, in a prestigious, luxurious, secured and guarded residence, magnificent apartment of 97.16m<sup>2</sup>, completely renovated in 2023, very high ceilings, spacious volumes, offering high-end and refined services and a side view of the sea. Composition an entrance, a spacious and bright living room with open kitchen fully equipped. A master bedroom with dressing room, bathroom and walk-in shower. A bedroom with shower room, cupboards. Goalkeeper 24/24 – 7/7 exceptional services.

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)